



REPTILES ENVAHISSANTS en GUADELOUPE

Les espèces exotiques peuvent menacer la biodiversité et l'économie locale.
Évitons leur introduction en Guadeloupe.



IGUANE COMMUN

L'iguane commun est originaire du continent américain. Il occupe les espaces utilisés par l'iguane des Petites Antilles et cause des dégâts aux cultures et aux infrastructures.

GECKOS

Les geckos sont des petits lézards insectivores et nocturnes présents dans les maisons. Ils font concurrence aux lézards locaux. Aucun gecko n'est originaire de la Guadeloupe.



TORTUES TERRESTRES

Toutes les tortues de terre ou d'eau douce présentes en Guadeloupe sont exotiques. Très voraces, elles consomment une grande variété d'espèces animales et végétales. Elles peuvent être porteuses de maladies.

SERPENTS

Il n'existe plus de serpent natif de la Guadeloupe, hormis aux Saintes. Les serpents exotiques sont des grands prédateurs d'oiseaux, lézards, grenouilles et chauves-souris.

